

Savosolar / Uniper

## Solarthermie-Kooperation gestartet

**[06.12.2019] Der finnische Solarkollektorhersteller Savosolar und der Energiekonzern Uniper werden künftig bei großen Solarthermie-Projekten zusammenarbeiten. Erste Projekte sollen bereits 2020 starten.**

Eine Absichtserklärung über eine Zusammenarbeit bei der Lieferung von großen Solarthermie-Systemen für Fernwärme und industrielle Prozesswärme haben die beiden Unternehmen Savosolar und Uniper unterzeichnet. Die geplante Kooperation beinhaltet Vertrieb, Design, Lieferung und gegebenenfalls den Betrieb der Systeme, meldet das finnische Unternehmen Savosolar. Der geografische Schwerpunkt soll in Europa liegen, insbesondere in Deutschland, Österreich und den Niederlanden. Die Partner beabsichtigen, erste Kooperationsprojekte im Jahr 2020 in Angriff zu nehmen. „Savosolar ist mit seinem bestehenden Partnernetzwerk bereits heute eines der führenden Unternehmen im Bereich der solarthermischen Großanlagen“, sagt Jari Varjotie, CEO von Savosolar. „Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit mit Uniper, einem der führenden Unternehmen im Energiesektor. Durch die Kombination des umfassenden Know-hows, der finanziellen Ressourcen und der globalen Präsenz von Uniper mit der Erfahrung und dem Know-how von Savosolar wird die Nutzung der Solarthermie als saubere Wärmequelle in großem Maßstab beschleunigt werden.“

(sav)

Stichwörter: Photovoltaik | Solarthermie, Uniper, Meriaura Energy Oy / Savosolar, Fernwärme